

Los Estudiantes homenajearán en la Diana a los pueblos afectados por la DANA

27/05/2025



Fotografía de la Diana | Imagen cedida.

La Comparsa de Estudiantes ha decidido dedicar un sentido homenaje a los decenas de pueblos afectados por la DANA el pasado mes de octubre, y lo harán durante el acto de la Diana, que será a las 8 de la mañana. Desde hace más de una década se hace en homenaje concreto y, en esta ocasión, se dedicarán a los pueblos valencianos.

El presidente de la Comparsa de Estudiantes, **Víctor**

Collados, señala que creen que es una forma de mantener el apoyo a los afectados.

A su paso por la calle Juan Carlos I se interpretará el pasodoble Valencia. Se espera que sea un momento emotivo y cargado de sentimiento festero.

Así, en *Valle de Elda* se emitirá en directo y también se podrá seguir en las propias redes de los Estudiantes.